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Pour pallier au boycott de la session de novembre ouverte mardi dernier, une réunion se
tient ce jour par les députés SDF avec pour objectif l’élaboration de la stratégie pour la
suite des événements.

A ce sujet, Maitre Lavoisier Tsapy s’est exprimé au microphone de la radio Équinoxe : « Les
députés SDF pour ceux qui sont au moment où nous parlons, qui sont encore retenus à
Bamenda par les populations, c’est regrettable ; on ne sait pas à quel moment ils vont êtres
relâchés, à quel moment leur sécurité va être assurée pour qu’ils reprennent leur fonction à
l’Assemblée Nationale. Les autres Députés logiquement sont solidaires de leurs camarades qui
sont en situation difficile dans le Nord-Ouest, et il est bizarre que l’administration ne fasse rien
pour permettre à ce qu’une solution soit trouvée à ce problème. J’ai lancé un appel à ce que le
président de la République ouvre d’urgence un dialogue sur le problème anglophone et je dois
dire au moment où nous parlons, les députés du SDF vont se réunir Lundi et déterminer quelle
sera la conduite à tenir, quelle sera l’attitude qu’ils vont adopter face à la progression des
travaux à l’Assemblée Nationale. Je pense que c’est à partir de demain qu’on aura la
nouvelle stratégie que les députés SDF entendent adopter face au refus du régime d’ouvrir un
dialogue, face au refus de faciliter le déplacement et la protection, sécurité des Députés SDF.
Nous regrettons tout cela et nous pensons que de nouvelles stratégies vont se dessiner. ».
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